



5月21日

昭和47年から、海開き前の二色の浜を清掃しているボーイスカウト貝塚第2団が「子どもさわやか賞」を受賞し、その報告に市役所を訪れました。

二色の浜清掃の他にも、地域の清掃や募金などのボランティア活動を行っているとのことでした。



5月21日

元消防団長の河崎周さんが春の叙勲「瑞宝単光章」受章の報告に市役所を訪れました。

消防団として長年にわたり、市民の安全安心の確保に力を尽くされてきたことに、改めて敬意を表します。おめでとうございます。

5月23日

近木川河口で、渚の生きもの観察会を行いました。約70人の参加者は、魚や貝、カニなどの生きものをにぎやかに採集しました。

ミニ地曳網をみんなで曳いたところ、トウゴロウイワシの群れにヒットしたり、毒ヒシを持つゴンズイなどが掛かりました。



5月30日

貝塚商工会議所会頭の東村一夫さんが、春の叙勲「旭日双光章」受章の報告に市役所を訪れました。

長年にわたり市の産業振興に力を尽くされてきたことに、改めて敬意を表します。おめでとうございます。



6月7日

自衛官募集相談員の田林則夫さん・村地幸雄さん・川崎正文さん・池尻平和さんに、委嘱状を交付しました。

市長は「国民の安心安全を確保するためには、より良い人材の確保は大変重要です。相談員のみなさんの地域での活躍を期待しています」と述べました。



6月10日

三ヶ山地区の水田で、東山小学校5年生が田植えを体験しました。

地元農家のかたに協力していただき、子どもたちは田植えの難しさや食べ物の大切さを学びました。秋には稲刈り体験が行われる予定です。

6月11日

「恋人の聖地」(国内200力所以上)がある市町村で構成される、恋人の聖地観光協会(会長:藤原市長)の市町村長会が、初めて開催されました。

市は各市町村と連携して、地域の新たな魅力づくりや情報発信・地域活性化に努めていきます。



6月18日

卓球場&シヨップJOYで「卓球で介護予防」教室が開催されています。終始笑いが絶えず楽しい雰囲気の中、参加者はコーチの指導を受け、ぐんぐん上達しています。

ルールを考えながらプレーすることで、認知症予防にも効果があるそうですよ!



詳しくは4ページをご覧ください



6月20日

市は東京2020オリンピック・パラリンピックの女子卓球種目で台湾のホストタウンに登録されています。

この日はオリンピック開催400日前を記念し、市内の小中学校の給食に台湾料理の焼きビーフンが登場しました。

中央小学校5年生の児童たちは、台湾の位置や旗、あいさつを学んだあと、給食を味わっていました。



問合せ先

秘書課 ☎072-433-7316



市内11校の小学校で運動会が開催され、私も朝からすべての小学校を回り、子どもたちの活躍に「エイ、エイ、オー!」と声援を送りました。また、時間の許す限り競技にも参加させていただきました。

貝塚の宝である子どもたちが一生懸命走り、ダンスに取組む姿などをみて、元気を分けてもらおうと、この運動会では、子どもたちの元気あふれる活躍ぶりを感じました。



6月

市長行動録 小学校運動会

新庁舎

貝塚市庁舎今昔物語③ 公共施設の集中配置



市は現在の市庁舎を建設する際、市民の利便性を向上させるため、庁舎の周辺に他の公共施設を集中して配置する計画を立てました。この計画のもと、昭和39年11月には図書館が現在の職員会館の場所で、昭和40年4月には市立産業会館が現在の教育庁舎の場所でそれぞれ開館しました。

また、昭和40年6月に府立貝塚保健所が現在の保健・福祉合同庁舎の場所に整備されました。さらに、昭和41年8月に市民グラウンドを現在のコスモシアターの場所に、昭和42年7月に市営プールを現在の市営第一プールの場所に整備しました。

問合せ先 総務課 ☎072-433-7073